

700 000 Euro für Internet-Projekt von Saarbrücker Wissenschaftlern

Web-Portal über Nanotechnologie will umfassende Datensammlung anlegen

Saarbrücken. 700 000 Euro investiert die Europäische Union in den kommenden zwei Jahren in das Internet-Projekt www.nanodaten.de. Unter der Führung einer Arbeitsgruppe rund um den Experimentalphysiker Professor Uwe Hartmann von der Universität des Saarlandes soll das Portal

zukünftig über Neuigkeiten, Patente und Produkte aus der Welt der Nanotechnologie informieren. Darüber hinaus soll die Plattform Unternehmen und Forschungseinrichtungen aus der Nanotechnologie-Branche miteinander vernetzen.

Besonders im Blickpunkt ste-

hen sollen dabei Neuigkeiten aus dem Saarland, Rheinland-Pfalz, Lothringen, Luxemburg, Wallonien und Teilen Belgiens. Forschungsinstitute an Hochschulen und in Unternehmen aus diesen Regionen sind die Partner der Wissenschaftler der Universität des Saarlandes. Mittelfristig wol-

len die Betreiber des Portals die weltweite Entwicklung der Nanotechnologie erfassen und eine umfangreiche Datensammlung über die Wissenschaft der kleinen Teilchen erstellen. *tmo*

Im Internet:

www.nanodaten.de